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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Christopher Sitte     
 
 
- Mitglieder 
 
Andreas Behringer 
Matthias Faber 
Dr. Brian Huck   - Vertretung für Herrn Helm-Becker 
Sissi Westrich   - Vertretung für Herrn Kinzelbach 
Walter Koppius 
Martina Kracht 
Thorsten Lange 
Karin Trautwein   - Vertretung für Herrn Mörchel 
Annette Odenweller  
Sascha Fricke    - Vertretung für Herrn Quis (anwesend bis 16.45 Uhr) 
Uta Schmitt 
Dr. Peter Tress 
 
 
- Schriftführung:  
 
Christian Schlesinger (Schriftführung Vergabeangelegenheiten) 
Joachim Eckert (Schriftführung Grundstücksangelegenheiten / Wirtschaftsförderung) 
 
 
- Verwaltung: 
 
Frau Niedermüller    42 - Amt für Kultur und Bibliotheken 
Frau Zeuner    10 - Hauptamt 
Herr Schnell    61- Stadtplanungsamt 
Herr Schneider   69 - Gebäudewirtschaft Mainz  
Herr Fassnacht   20 - Amt für Finanzen, Beteiligungen und Sport 
Frau Stefanopoulos-Warnecke  80 - Amt für Wirtschaft und Liegenschaften 
Herr Gerhardt    80 - Amt für Wirtschaft und Liegenschaften 
Herr Gega    80 - Amt für Wirtschaft und Liegenschaften 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Mitglieder 
 
Katharina Binz 
Ansgar Helm-Becker 
Martin Kinzelbach 
Jasper Proske 
Dr. Christian Mörchel 
Alexander Quis 
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) nicht öffentlich 
 
1. Kenntnisnahme der Niederschrift über die Sitzung vom 17.11.2016 
 
2. Vergabeangelegenheiten 
 
3. Grundstücksangelegenheiten 
 
 
b) öffentlich 
 
4. Verschiedenes 

 
 4.1. Chinesisch-Deutsche Industriestädteallianz 
 
 
öffentlich 
 
 
Punkt 4 Verschiedenes 
 
 
Punkt 4.1 Chinesisch-Deutsche Industriestädteallianz 

Vorlage: 1720/2016 
                                                                                                                                      
Auf Nachfrage erläutern der Vorsitzende sowie Herr Gega vom Amt für Wirtschaft und Liegen-
schaften die Gründe für die geplante Mitgliedschaft in der Chinesisch-Deutschen Industrie-
städteallianz. 
 
Der Wirtschaftsausschuss nimmt den Sachverhalt zur Kenntnis. 
 
 
 
Auf die Frage hinsichtlich einer früheren Öffnungszeit des Weihnachtsmarktes erläutert der 
Vorsitzende, dass dies aufgrund der geltenden Marktsatzung nicht möglich ist. Hierfür müsste 
zunächst die Marktsatzung geändert werden. Auch würden bei einer früheren Öffnung des 
Weihnachtsmarktes noch weitere reguläre Wochenmarkttage am Markt / Liebfrauenplatz ent-
fallen.  
 
 
Ende der Sitzung: 16:54 Uhr 
 
 
gez. gez. 
........................................................... ............................................................ 
Christopher Sitte                           Joachim Eckert 
Vorsitzender                                                               Schriftführung Grundstücksangelegenheiten/                
                                                                                      Wirtschaftsförderung 
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